

Pressestelle, Dienstag, 18. November 2008

Mühlheimer Weihnachtsmarkt am 2. Advent -Bereits zum 22. Mal in den Altstadtgassen-

Am Wochenende 6. und 7. Dezember ist es wieder soweit. Der wegen seiner familiären Atmosphäre weit über die Grenzen Mühlheims beliebte Weihnachtsmarkt öffnet seine Pforten. An rund 50 Ständen werden auch in diesem Jahr ortsansässige Vereine und Gewerbetreibende sowie Privatpersonen ein vielfältiges Angebot bieten.

Der Aufbau beginnt am Dienstag (2.12.). „Bereits heute danken wir daher in diesem Zusammenhang allen Anwohnern der Altstadt für ihr Verständnis“, so Bürgermeister Bernd Müller.

Die Palette der kulinarischen Köstlichkeiten geht vom Mühlrädchen über Crepes bis hin zur geräucherten Forelle sowie adventlichem Gebäck und heißen Maronen. Bei den Getränken reicht die Palette vom Glühwein über Kirchwein bis hin zu Hochprozentigem.

Aber auch bei der Suche nach einem passenden Weihnachtsgeschenk oder Dekorationsartikeln wird man sicher fündig. An den Ständen wird eine Vielzahl von kunstgewerbliche Gegenständen angeboten.

„Erfreulich ist in diesem Jahr die Tatsache, das alle Standplätze bereits frühzeitig vergeben werden konnten. Dies zeigt auch die Attraktivität des Marktes für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer“, erklärt Klaus Schäfer, der für die Organisation verantwortliche Fachbereichsleiter - Sport und Kultur- .

Die Marktleitung hat dankenswerterweise wieder der Verkehrs- und Verschönerungsverein Mühlheim übernommen.

Der Markt wird am Samstag (6.12.) um 14.00 Uhr von Bürgermeister Bernd Müller vor der Sankt Markus Kirche eröffnet. Dazu spielt die Bläsergruppe der Sport-Union Mühlheim. Die Öffnungszeiten sind am Samstag von 14.00 - 21.00 Uhr und am Sonntag von 14.00 - 19.30 Uhr.

Traditionell endet der Markt mit dem Abschlusskonzert in der Sankt Markus Kirche am Sonntag (7.12.) um 17.00 Uhr.

Für die Organisation des Konzertes zeichnet auch in diesem Jahr Frau Edith Petri verantwortlich. Teilnehmer sind die Musikschule der Stadt, der Kirchenchor St. Markus, das Blechbläserensemble des Musikvereins Dietesheim, die Sängervereinigung Harmonie - Polyhymnia Lämmerspiel und der gemeinsame Singkreis der Dietrich-Bonhoeffer Gemeinde und der Ev. Methodistischen Gemeinde. Der Eintritt ist frei. Die Spendensammlung am Ende des Konzertes geht in diesem Jahr an die „Mühlheimer Behindertengruppe e.V.“, so Bürgermeister Bernd Müller abschließend.